



Estás en: [Movicenter](#) » [Blog](#) » [Los citycars que aterrizarán en el Salón del Automóvil de Santiago](#)

Los citycars que aterrizarán en el Salón del Automóvil de Santiago

Publicado el 25/09/2012

 Me gusta 0

 +1 1



Quedan pocos días para el inicio del [Salón del Automóvil de Santiago](#) y de a poco comenzamos a conocer algunas de las sorpresas que a organización tiene preparada para este año. Los citycars son uno de los segmentos con mayor crecimiento en el mercado, el que ha sobrepasado el 10% durante la última década según cifras de la Asociación Nacional Automotriz de Chile (ANAC).

Cada día más usuarios optan por un vehículo pequeño para moverse por la ciudad por su rendimiento, costo de mantención y comodidad, entre otras razones. La época en que los citycars eran considerados como autos económicos quedó atrás y hoy se consideran un segmento en el que se funde la tecnología, el diseño y la vanguardia. Aquí te presentamos un adelanto de lo que podremos ver en el Salón del Automóvil de Santiago 2012 dentro de este segmento.



El Skoda Citigo por fin pisa suelo nacional. Este modelo, **elegido como el Auto del Año a fines de agosto en Inglaterra**, es una de las últimas innovaciones del fabricante checo. El nuevo citycar de Skoda ha sido ampliamente comentado por su gran espacio interior, su equipamiento y un diseño fresco y juvenil. Como parte de los planes del grupo Volkswagen, el Citigo es el modelo creado en conjunto con su compañía madre, pero es el primero al que el público chileno podrá conocer en el Salón del Automóvil de Santiago.



Fiat llega al Salón del Automóvil de Santiago con el compacto 500 como una de sus principales piezas. Durante el último año esta nueva versión del clásico italiano **ha tenido distintas ediciones**, y en esta ocasión podremos ver en directo el elegante Fiat 500 by Gucci. Esta versión personalizada y llena de detalles es fruto de la colaboración entre el fabricante y el gigante italiano de la moda, que incluyen tapicería, llantas y carrocería modificada con el logo GG de Gucci.



BYD prepara la llegada del restyling de su compacto F0 al Salón del Automóvil de Santiago. Incluye algunas mejoras mecánicas, entre ellas una nueva suspensión delantera de tipo McPherson, nuevas salidas para el aire acondicionado y otros detalles estéticos, a lo que se suma el logotipo trasero con retroalimentación para servir como tercera luz de freno. El BYD F0 incluye como gran novedad el sistema Start & Stop con llave inteligente, convirtiéndose en el único citycar en el mercado chileno que cuenta con esta tecnología.



Citröen también se hace presente en el Salón del Automóvil de Santiago con el arribo del renovado C1, un citycar compacto y económico que destaca por su maniobrabilidad y rendimiento: 18,9 kilómetros por cada litro durante la conducción en ciudad. El restyling del Citroën C1 incluye luces delanteras LED y un frontal más dinámico, mientras que su maletero hace gala de su espacio con 139 litros extensibles a 751 litros.



El fabricante chino Changan amplía su catálogo en nuestro país con el nuevo CV1. Este citycar, que espera ser estrenado en el Salón del Automóvil de Santiago, es un compacto de diseño moderno y juvenil. Su equipamiento lo hace una de las opciones más completas del segmento, el que incluye un motor 1.0 DOHC de 69 CV, aire acondicionado, sistema de audio con MP3, doble airbag, frenos ABS, cinturones de tres puntas, neblineros y dirección electroasistida con sistema EPS. Se espera que tras su debut en el Salón del Automóvil de Santiago el nuevo Changan CV1 esté en venta a fines de año.